



# 六桜花

やさしく かしこく たくましく  
～未来を創造的に生きる力の育成～

有田市立  
初島小学校  
(校長室だより)

R7・11・26  
No.59

## ♪♪校内音楽会♪♪ 「心を一つに奏でよう！ 私たちの練習の成果！」

1・2年生 「齊唱 大きな歌」  
「合奏 アイアイ」



3・4年生 「齊唱 それもいいね」  
「合奏 鉄腕アトム」



5・6年生 「合唱 スパークル」  
「合奏 情熱大陸」



児童の皆さん、練習の成果を精一杯発揮し、心を一つにして歌い演奏しました。保護者・地域の方々からも、「素晴らしい音楽会だった」と感想がとどきました。  
学校としても、音楽会の取組をすすめる

中で、文化的行事に取り組む意義【児童の心身の調和のとれた発達と個性の伸長を図り、集団や社会の一員としてよりよい生活や人間関係を築くための自主的・実践的な態度を育てる】を再確認できました。今回の成果をより発展させ、さらなる学習意欲の向上と自己肯定感の育成に励みます。



## 6年生キジハタの稚魚放流

日本釣振興会のご厚意により、6年生がキジハタの稚魚放流をさせていただきました。初島漁港から船に乗って沖合で稚魚を放流しました。これも【初島を愛する心の育成】につながります。日本釣振興会の皆様、本当にありがとうございました。



キジハタが大きく育ち、初島漁港沖合が絶好の釣り場であり続けることを願っています。